



Syndicat National du Trésor

8 février 2007

**Ensemble avec tous les
fonctionnaires**

Les fonctionnaires doivent agir pour donner un nouveau coup d'envoi à une reconquête et à un développement des missions et des moyens du service public. Car c'est bien dans l'ensemble de la Fonction Publique (Etat, territoriale et Santé) qu'il faut maintenir la pression !

Suppressions d'emplois, restructurations, perte de pouvoir d'achat, tassement des carrières, nous sommes tous confrontés aux mêmes logiques libérales qui organisent partout un recul du rôle de la Fonction Publique et du service public. Alors que de nouveaux besoins apparaissent, et que la demande de service public est croissante dans la population, les choix effectués sont à l'inverse des besoins qui s'expriment.

Seuls la mobilisation des personnels et le développement des luttes en ce début d'année 2007 seront de nature à faire reculer le gouvernement et imposer l'ouverture de négociations sur les salaires, le pouvoir d'achat, l'emploi public et les missions de service public.

Alors le 8 février luttons pour obtenir :

- **le renforcement et le développement de nos missions de service public**
- **de nouveaux moyens budgétaires à la hauteur des besoins**
- **l'arrêt des suppressions d'emplois**
- **de réelles négociations sur nos salaires et sur nos grilles indiciaires**

Poursuivons l'action au Trésor !

Au Trésor, les revendications de tous les fonctionnaires sont aussi les nôtres !

Après l'expression du ras le bol général dans nos services lors de la grève du 14 décembre, aucune réponse n'a été apportée par la direction et le ministère concernant :

- la dégradation continue des conditions de travail,
- les suppressions massives d'emplois,
- les restructurations (fermetures de postes, spécialisation...),
- le mépris de la direction et du ministère.

La seule préoccupation des ministres et de la direction est bien de continuer la démarche initiée sans que soit mis un arrêt aux réformes et que soit posées sur la table les conditions d'un réel débat contradictoire. Sur le fond, c'est bien la volonté de poursuivre les logiques engagées et de fragiliser un peu plus le service public du Trésor.

Les raisons qui ont motivé la grève du 14 décembre sont donc encore aujourd'hui au centre de nos revendications. Ensemble, luttons pour inverser ces logiques !

***Tous en Grève le 8 février !
Tous dans la rue !***